

Las huellas de la grulla

Gençana Newsletter nº 69 Abril 2024 // www.gencana.es

"Dicen que el alfabeto lo inventó Mercurio inspirándose en las grullas, que cuando vuelan describen letras" (Higinio)

Gençana, en la fase final del Modelo Parlamento Europeo por segundo año consecutivo



Juan C., alumno de 1º Bachillerato del Centro Educativo Gençana, disputó la Fase Nacional del concurso Modelo Parlamento Europeo, que se celebró en Madrid del 9 al 12 de marzo.

Si el año pasado fue Ana M., en esta edición de 2024 nuevamente un alumno del centro superó la fase autonómica de este concurso, en la que participó junto a otros tres compañeros.

Modelo Parlamento Europeo (MEP) es un programa educativo cuyo objetivo es fomentar en los jóvenes la conciencia de ciudadanía europea y la cultura de debate parlamentario constructivo, donde los estudiantes tienen la oportunidad de investigar sobre diferentes temas de actualidad europea, dar su opinión, presentar propuestas, y llegar a ser parlamentarios por unos días, a nivel nacional y europeo.

[Leer más](#)

Una alumna de Bachillerato de Gençana, premiada en la Olimpiada Local de Física



La alumna de Bachillerato Ana M. logró el sexto puesto en la Olimpiada Local de Física y recibió, entre otros, 1.000 euros de ayuda a la matrícula para cualquier grado universitario en la Universitat de València, además, de un curso experimental de 12 horas en los laboratorios de la Facultad de Física de la UV. [Leer más](#)

Récord de clasificados en la fase comarcal de la Olimpiada Matemática, de la que Gençana fue centro anfitrión



16 alumnos de la escuela (cuatro de 5º y 6º Primaria, seis de 1º y 2º ESO y otros seis de 3º y 4º ESO) han resultado clasificados para la fase provincial de la XXXIV Olimpiada Matemática organizada por la Sociedad Matemática Al-Khwarizmi, tras quedar entre los mejores resultados de la fase comarcal, de la que Gençana fue centro anfitrión. [Leer más](#)

Tres alumnos de Primaria preseleccionados en el concurso de pintura "Patrimonio Nacional"



Tres trabajos realizados por alumnos de 6º Educación Primaria del Centro Educativo Gençana, María S., Pablo B. y Valeria B., han sido preseleccionados por el jurado para optar a los premios del concurso de pintura "Patrimonio Nacional", en el que participan escolares de toda España. [Leer más](#)

Abiertas inscripciones para la Summer School 2024



Ya hemos abierto el plazo de inscripción para Gençana Summer School 2024 del próximo mes de julio.

Gençana Summer School ofrece experiencias para todos, con una completa oferta que incluye talleres de arte, música, idiomas, robótica, ajedrez o ciencias, programados por el personal de la escuela y en un entorno seguro, de aprendizaje y esparcimiento.

Todas las inscripciones a cualquier curso de la Gençana Summer School con una duración mínima de 2 semanas disfrutarán de un 10% de descuento sobre el precio final. Este descuento se aplicará a las inscripciones que se realicen antes del 15 de mayo.

Las plazas son limitadas. La adjudicación de las mismas se realizará por riguroso orden de inscripción y pago del curso.

[Más información](#)

[Inscripciones](#)

XXXV Carnaval Literario: "Los sueños del agua"



La XXXV edición de nuestro Carnaval Literario, "Los sueños del agua", se celebró del 4 al 9 de marzo con un programa de actividades que incluyó los encuentros con los autores e ilustradores Gustavo Martín Garzo, Rodorín, Federico Martín, Patxi Zubizarreta, Elena Odriozola, Antonio García Teijeiro, Lupe Estévez y El Silbo Vulnerado, el Pasacalle circense de los alumnos de 1º ESO "Jasón y los argonautas", y el tradicional Desfile Literario en el que los alumnos representaron las propuestas bibliográficas leídas y trabajadas durante el trimestre,

El sábado 9 de marzo se celebró el Día de las Familias, con los espectáculos de Rodorín, Federico, Lupe Estévez y la Compañía Ferialfónica. Para culminar, y antes de la comida, disfrutamos de una conferencia de la mano y voz de Gustavo Martín Garzo.

En esta edición del Carnaval, contamos con la ilustración de Carme Solé Vendrell para el cartel anunciador y el programa de actividades (este último diseñado por Pablo Mestre), así como una selección de sus obras que se podrá visitar en la exposición "El cor és la mirada", abierta al público hasta final de curso.

[Ver resumen](#)



Día del Teatro

Los alumnos de 6º Primaria conmemoraron este día con la representación de "L'illa del tresor" y el teatro de títeres

[Ver más](#)



Recitales de poesía

Para conmemorar el Día de la Poesía, los alumnos de 2º Primaria y de 3º Secundaria fueron los encargados de amenizar el tiempo de comida con un recital poético con acompañamiento musical.

[Ver más](#)

Concierto de Gençana Big Band en el Capitolio de Godella



El pasado 22 de marzo, Gençana Big Band actuó en el concierto organizado por el Ayuntamiento de Godella en el Teatro Capitolio de la localidad.

En él, nuestros alumnos integrantes de la banda interpretaron piezas de jazz, soul, funk y rock.

En este concierto actuó también la Orquesta del Conservatorio Profesional de Música "Pintor Pinazo" y la Joven Orquesta del Sagrado Corazón.

[Ver fotos](#)

Visita de profesores de Austria a Gençana



Gençana recibió el 11 y 12 de abril a ocho profesores de Austria, provenientes del centro de educación secundaria WMS Leipziger Platz de Viena, quienes quisieron visitarnos dentro de su participación en el programa Erasmus+ para observar de cerca el proyecto educativo de la escuela y el trabajo que se hace en las diferentes áreas.

Acompañados por el director, Pedro Gil, y la jefa de estudios, Sofía González, los profesores recorrieron los diferentes espacios y tuvieron oportunidad de ver cómo trabajan los alumnos en las aulas, así como las guías didácticas, los materiales y los recursos de que disponen en las diferentes asignaturas para su proceso de aprendizaje. Al finalizar, recibieron como obsequio algunos carteles de diferentes ediciones del Carnaval Literario, postales y libros de proyectos como "Miradas" o "Queneau".

[Ver más](#)



Los colores del agua

¿De qué color es?

Alumnos/as de 2 años

[Ver más](#)



El mundo de Eric Carle

Experimentación con la grama cromática y el collage

Alumnos/as de 4 años

[Ver más](#)



Por los mares de colores

Descubriendo y recreando los mares con acuarela

Alumnos/as de 1º Primaria

[Ver más](#)





Viaje a un nuevo mundo

Botánica descubierta en la expedición de José Celestino Mutis al Nuevo Reino de Granada
Alumnos/as de 2º Educación Secundaria

[Ver más](#)



Bestiarios medievales

Ilustraciones, relatos y descripciones de bestias reales y fabulosas
Alumnos/as de 2º Educación Secundaria

[Ver más](#)



Al caer el Sol

Clara Gómez & Nieves Solera

"Al caer el sol"

Clara Gómez y Nieves Solera, antiguas alumnas del Centro Educativo Gençana, escribieron este libro en sus últimos años como estudiantes de nuestra escuela. Con él, lograron ser primeras finalistas del Premio Jordi Serra i Fabra de 2022.

Alba y Julia son las protagonistas de esta historia. Alba forma parte de un grupo de terapia al que se incorpora Julia, cuya vida acaba de desmoronarse tras un trágico accidente. Sus compañeros de grupo, con el único nexo de unión entre sí que conlleva la pérdida, dejarán poco a poco de ser extraños, y crearán entre ellos fuertes lazos de amistad que cambiarán sus vidas. Sin embargo, y a pesar de sentirse arropada, Alba es incapaz de hablar de lo que le sucede, por lo que aquello de lo que huye le perseguirá día y noche

[Comprar](#)

Centro Educativo Gençana, C.V.- C/Ermita nova, 3 - 46110- Godella (Valencia)
www.gencana.es - noticias@gencana.es

Para más información sobre la política de privacidad, por favor haga clic [aquí](#).

Si no desea recibir más emails, envíe un correo electrónico a noticias@gencana.es indicando en el asunto "Baja" acompañado de su nombre, número de documento de identidad y dirección de correo electrónico.

©2019 Centro Educativo Gençana. Textos e imágenes: Todos los derechos reservados.